

未来へ夢を育む学校



# 学校だより

(題字 学校長)

1月号 学校長 望月 重晴



## ソニー子ども科学教育研究全国大会の開催

校長 望月 重晴

新年を迎え、冬休みを終えた子どもたちの元気な顔に出会いました。今年も、子どもたちと皆様にとって、希望に満ちた充実した年になることを願っています。

さて、昨年12月2日(土)に、「ソニー子ども科学教育研究全国大会」を開催しました。昨年度、「ソニー子ども教育プログラム」の論文に応募し、最優秀校に選んでいただきました。その受賞を受けた全国大会となります。「自覚的な学びの繰り返しによって、日常を科学する子ども」を研究テーマとして授業の公開をしました。当日は、横浜市内をはじめ県外からも多くの方にお越しいただき、170名ほどの参加がありました。本校では長きにわたり、子どもたちが自主的に学ぶための研究を進めています。子どもたちが、学習に対する問いを自分事としてとらえ、その問いを解決するための方法を自分で選んだり決めたりしながら学ぶことができるための手立てを研究しています。今回公開した授業は、国語、理科、生活科、体育ですが、子どもたちがつかんだ学ぶ力は、どの教科でも活用できると思います。これから子どもたちが出会うであろう様々な課題に、自ら主体的に乗り越えていってほしいという、まさに、本校の学校教育目標である「たくましく生き抜く子ども」につながっています。このような今までの本校の取組が、今回の全国大会につながっています。



白幡小学校の子どもたちからは、お互いに学び合い、積極的に学習に取り組んでいる姿をたくさん見ることができます。横浜市学力・学習状況調査からは、学力のみならず、学習に対する意欲も横浜市の平均をおおむね超えています。このように、目指す子どもの姿を求めて研究を進めることができたのは、これまで保護者の方や地域の方々にご理解をいただけたからこそと思っています。当日は、会場の都合で皆様にご覧いただけなかったことを大変申し訳なく思っております。

これからも、子どもたちだけでなく、私たち教職員も学びを進めながら、子どもたちの成長に対して、積極的に取り組むことができるように努めてまいりたいと考えています。今年もどうぞよろしく願い申し上げます。

◆学校の教育活動の様子については、学校ホームページに掲載しています。ぜひご覧ください。

<https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/shirahata/>

スマホ等はこちらから→

